

Evidencia Red Ecos Quintana Roo

Se participo en el taller de sociedad para identificar las principales problemáticas, desafíos y posibles soluciones

Se asistió al protocolo de instalación de la Red Ecos Quintana Roo, presidida por la Gobernadora del Estado, la Rectora de la Universidad de Quintana Roo y demás autoridades educativas de Instituciones de Educación Superior.

Se participo en un taller para identificar problemas sociales en el estado de Quintana Roo, sus principales causas y posibles soluciones, así como la participación de Instituciones de Educación Superior, instituciones del sector público, las cuales se pretenden continúen trabajos en común, para que la investigación científica se materialice en la solución de problemas.

